

23 de Junio 2016:
Día de mucha esperanza para Colombia

Como una organización internacional, feminista y pacifista que ha trabajado por la paz y el desarme desde hace más de 101 años, LIMPAL Colombia celebra el anuncio oficial del acuerdo del punto 3 (sobre el Fin del Conflicto) de la agenda de negociación que continúan llevando a cabo el gobierno de Colombia y las FARC-EP en La Habana, Cuba. Aunque aún estamos a la espera de la firma definitiva de todos los puntos negociados en el acuerdo y de su aprobación por el pueblo colombiano, hoy celebramos el avance de lo que consideramos uno de los puntos más históricos que sentarán las bases para la construcción de una paz sostenible y duradera en Colombia. Agradecemos a todas las organizaciones y mujeres que nos han acompañado en este proceso para que este día sea realidad.